

Nouvelles locales du mardi 06 octobre 2015

@rib News, 06/10/2015 - Plus de 500 policiers venus de toutes les régions ont été déployés ce mardi autour de la prison centrale de Gitega (photo). Les témoins sur place indiquent que ces policiers s'apprêtaient à entrer dans la prison pour introduire de force les prisonniers putschistes dans ses cellules individuelles d'isolement confectionnées pour eux. Les sources en provenance de Gitega disent craindre des violences et/ou des massacres. Des prisonniers au nombre de mille se sont par conséquent préparés à lutter pour leurs libertés. Ce lundi, quatre prisonniers ont été blessés lorsque des policiers ont tenté une première fois de forcer les putschistes à entrer dans ces cellules d'isolement.

- La police vient de se retirer de la prison centrale de Gitega vers 15h de ce mardi. Les prisonniers avaient escaladé les murs munis de gourdins, machettes et pierres et les habitants de la ville de Gitega s'y étaient également rendus en grand nombre. Au même moment du retrait de la police, les autorités administratives, provinciales et policières étaient en réunion et nul ne sait ce qui va suivre. - La police a procédé à une fouille perquisition ce mardi dans le quartier de Musaga dans la commune urbaine de Kanyosha. Des tirs et explosions ont fait un mort et trois blessés. Selon les témoins, la personne tuée habitait à la 3^{ème} avenue de Musaga. Aucune arme n'a été trouvée par la police selon les témoins. Mais, le maire de la ville de Bujumbura ainsi que la police parlent de 2 fusils de type Kalachnikov récupérés dans ce quartier sud de la capitale. - Une fouille-perquisition a eu lieu aux ménages de deux Ex-FAB du chef-lieu de la province Muramvya. Il s'agit du ménage du commandant de l'école des Brigadiers de la police à Muramvya ainsi que celui du porte-parole de la police de protection civile à Muramvya, se trouvant précisément au quartier Rwasazi du centre urbain de cette province. Aucune arme n'a été trouvée lors de cette opération. Seulement, des tenues policières ont été découvertes tout en donnant que les chefs des ménages ciblés étaient des policiers ayant le privilège de conserver chez eux. - Arrestations de deux enseignants par la police dans la commune Kibago. Nahimana Dieudonné et Ndayikunda Espérance ont été arrêtés ce matin lors d'une fouille bien que rien de suspect n'ait été trouvé, sauf la tenue de la société de gardiennage PSG trouvée chez Nahimana Dieudonné. Les deux enseignants sont pour le moment au poste Police de Kibago. - Attaque à la grenade chez le chef de quartier de Gihosha la nuit de ce lundi à mardi. Cette grenade a été lancée hier soir au domicile du chef de quartier de Nyabagere récemment élu. Deux personnes ont été blessées, il s'agit de son enfant et de son beau-frère. Les auteurs n'ont pas été identifiés. Mandela soupçonne ses concurrents lors des élections dernières collinaires qu'il a remportées puis que selon lui, ses adversaires n'ont pas été contents de sa victoire. Donc, il estime que des mobiles politiques seraient derrière cette attaque. Il demande que personne ne soit plus victime de son appartenance politique.